

# Klettern mit den Powerkids

Wir waren sieben Kinder. Wir trafen uns am 14.03.2020 um 15 Uhr in der Kletterhalle.

Es gab zwei Betreuerinnen, die uns herzlich begrüßten.

Als erstes sind wir Kinder mit den Betreuerinnen in einen Raum gegangen, wo eine kleinere Kletterwand war. Dort haben sie uns die Regeln erklärt. Danach durften wir alle einmal klettern. Am Anfang war es nicht so leicht, weil es sehr ungewohnt war. Als zweites haben wir ein Spiel gespielt. Die Betreuerinnen versteckten Spielzeugchips in den Griffen der Kletterwand.

Wir haben Jungs gegen Mädchen gespielt. Die Jungs haben gewonnen. Wir Mädchen haben uns nichts draus gemacht und hatten trotzdem Spaß.

Danach haben wir Gurte angezogen und sind an eine einfache steile Kletterwand gegangen. Dort habe ich den anderen gezeigt wie's geht. Es war komisch als erste zu klettern. Danach durften alle mal klettern.

Anschließend haben wir zwei Gruppen gebildet, kleine Kinder und große. Wir kletterten an verschiedenen Kletterwänden.

Zuerst traute ich mich nicht so, aber nach einer Zeit ging es und einmal habe ich es bis ganz nach oben geschafft.

Zuletzt sind wir blind geklettert, es war sehr komisch, weil ich kaum Kontrolle über meinen Körper hatte. Ich habe es geschafft und war stolz auf mich.

Der Tag war schön, alle haben zusammen gelacht und alle sind zufrieden nach Hause gegangen.

Geschrieben von Tamia (11 Jahre alt)